## Bush Buscará Unidad para Combatir la Contaminación

WASHINGTON, julio 14 (AP) .-La importancia dada al tema del medio ambiente en la reunión cumbre económica refleja un punto de vista cada vez más generalizado entre los dirigentes mundiales de que la batalla contra la contaminación es demasiado grande y complicada como para que la maneje un solo

Se espera que el Presidente norteamericano George Bush y sus asesores aduzcan con firmeza que a menos que se haga un esfuerzo solidario de todos los países, las medi-das para disminuir la contaminación que tomen algunas naciones podrian quedar borradas por las que no se tomen en otros lugares del

De manera que los dirigentes de las siete principales naciones industrializadas - Canadá, Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña, Ale-mania Occidental, Japón e Italia quieren concluir su reunión del domingo con una voz unificada en torno al asunto, que también tenga peso para los líderes que no han venido a Paris

Los participantes en la cumbre tienen conciencia de que el medio ambiente se ha convertido en un asunto politico candente. Las encuestas indican que muchos pueblos del mundo quieren que sus dirigentes se ocupen del tema de la contaminación global.

Al mismo tiempo, el gobierno norteamericano considera que el medio ambiente es una forma de que Estados Unidos se coloque a la cabeza de una nueva forma de liderazgo en la alianza occidental y un vehículo para mejores relaciones entre Este y Oeste en los próximos años

El Presidente Bush dijo, durante su permanencia en Hungria, que "nuestro legado compartido es la Tierra. Y el destino de la Tierra trasciende las fronteras. No es sólo un asunto Este-Oeste"

Varias conferencias internacionales se van a realizar en los próximos años para apalizar el calentamiento del planeta, la cuestión de la capa de ozono, la suciedad del aire en las zonas urbanas y la contaminación de los océanos



CUMBRE DE LOS SIETE. Paris, Francia, julio 14. Líderes de la siete naciones más industrializadas frente a la pirámide de Cristal, del Museo de Louvre, en Paris. Izquierda a derecha: Jacques Delors, Presidente de la CEE; Cirlaco de Mita, de Italia; Helmut Kohl, de Alemania Occidental; George Bush, Presidente de Estados Unidos; Francois Mitterrand, Presidente de Francia: Margaret Thatcher, de Gran Bretaña; Brian Mulroney, de Canadá, y Sousuke Uno. de Japón. (Cable-foto

#### 850 Muertos por Inundaciones en China

PEKIN, julio 14 (UPI).— Las graves inundaciones en la provincia de Sichuan elevaron el viernes las cifras de muertos a más de 850 y sobre 3 mil el total de heridos, mientras que soldados y policias se sumaron a las tareas de rescate, diferon varios funcionarios.

La radio de la capital provincial de Chengdu informó que las inundaciones han afec-tado a 20 de las 22 prefecturas y a las más importantes ciudades de la región.

Tropas y policias fueron enviados urgentemente al rescate de decenas de millares de personas atrapadas

-Favor pase a la página 33.



MlAMI, julio 14 (AP).- Un piloto que sobrevivió inconsciente un vuelo que se extravió más de 1200 kilómetros de su destino original habia sido herido de un balazo en el abdomen antes de estrellarse en aguas de Las Bahamas y nadar luego a encontrarse con las patrullas de rescate, informó el viernes la policia.

Las autoridades hablan especulado previamente con la posibilidad de que el piloto. Thomas Root, hubiera sufrido un ataque cardiaco o hubiera inhala-

-Favor pase a la página 15.

### Magno Desfile Militar en Bicentenario Francés

PARIS, julio 14 (UPI).- Aviones de guerra que a su paso arrojaban humo azul, blanco y rojo, los colores de la bandera de Francia, sobrevolaron los campos Eliseos el viernes en el magno

desfile militar del 14 de fulio.

Los soldados de la Legión Extrantera marcharon lentamente por la famosa avenida, recordando otros

-- Favor pase a la página 17.

#### En Argentina Muere Recién Nombrado Ministro de Economía

BUENOS AIRES, julio (EFE). - El Ministro de Economia argentino, Miguel Rolg, que el domingo pasado puso en marcha un drástico programa de ajuste económico, murió hoy en esta ciudad victima de un ataque cardiaco.

La información fue proporcionada esta tarde a la prensa por el

-Favor pase a la página 17.



# Critican Alza de Precios

BUENOS AIRES, julio 14 (AP). - La ma-yoria de los grandes supermercados anunciaron el viernes que, a consecuencia del constante aumento de los decidieron precios, suspender sus compras a empresas proveedoras, mientras el gobierno procura llelos empresarios y lograr éxito en su lucha contra la hiperinfla-

En un aviso pago publicado en todos los diarios, los supermercados comunicaron la suspensión de las compras como "protesta contra los últimos au-

-Favor pase a la página 26.

#### Bernard Aronson Llega Hov a El Salvador

WASHINGTON, julio 14 (EFE) .- El sub-Secretarlo de Estado norteamericano para Asuntos Interamericanos, Bernard Aronson, inició el viernes una gira por Guatemala, Honduras. El Salvador y Costa Rica, para tratar sobre las elecciones presidenciales de Nicaragua y la si-tuación en Panamá, dijeron fuentes oficiales.

El gobierno del Presidente George Bush acusa al régimen de Managua de estar preparando acciones para que las elecciones que se celebrarán en el país el 25 de febrero de 1990 se definan a favor del candidato oficial. Fuentes -Favor pase a la página 26.

Cambios a Ley Inmigración Aprueba Senado de EE.UU.

consider the Fest adjoint line

WASHINGTON, julio 14 (UPI). - El Senado de Estados Unidos aprobó el viernes una trascendental modificación a la Ley de Inmigración, estableciendo un tope de 630 mil nuevos huéspedes al año. con base en una politica que pretende reunir a las familias y atraer personas hábiles y educadas. La legislación, que reserva 480 mil lugares para

los familiares de gente que ya está en Estados Unidos y 150 mil para los más hábiles y educados que buscan.empleo en este país. fue aprobada 81-17 y enviada a la Cámara de Representantes

Dentro de los 150 mil se incluyen 54 mil lugares para "inmigrantes selectos" elegidos por su edad, educación, demanda de empleo, adiestramiento y experiencia de trabajo -una nueva categoria en la

Aun los patrocinadores del proyecto de ley, el primer cambio radical en la ley de inmigración en 28 años, están de acuerdo en que la legislación dejará a muchos extranjeros esperando entrar a

-Favor pase a la página 25.



MUERE MINISTRO. Buenos Aires, Argentina, julio 14. Foto de archivo del recién elegido Ministro de Economía, Miguel Roig, de 63 años, quien murió el viernes de un ataque cardiaco, en Buenos Aires. (Reuter).